

第 560 号



たがら



発行 令和8年1月30日

練馬区立田柄小学校

校長 小松田 早苗

練馬区立田柄小学校の
学校ホームページ
携帯サイトは[こちらから](#)！



進級・進学につながる0学期

校長 小松田 早苗

けやき広場では白梅の花が咲き、凍てつく寒さの中にも小さな春の足音が感じられるようになりました。

3学期は一年間の学習をまとめ、振り返る時期であると同時に、次の学年や中学校への準備期間でもあります。その意味を込めて、始業式に「0学期」という言葉を子供たちに提示しました。

今、6年生は、卒業文集を執筆し、いよいよ清書に取りかかろうとしているところです。心に残る6年間の出来事や友達とのかかわりなどについて、自分の思いを振り返りながら、新たに始まる中学校生活や自分のこれからについても考える大切な時間です。

また、1年生は、幼稚園、保育園との交流会の準備をしています。一年前の自分を思い出し、学校についてどんなことを教えてあげようかと真剣に相談をしていました。もうすぐ新しい1年生を迎える心の準備も始まっています。

特別活動では、6年生を送る会やたてわり班のお別れ会を計画し、お世話になった6年生への感謝を伝えるとともに、その役割を引き継ぐ5年生がさまざまな準備の中心となって活動しています。一生懸命、役割を果たそうとする姿からは、自分たちが学校のリーダーになる自覚を少しずつ高めている様子がうかがえます。頼もしい姿です。

他の学年も、それぞれの取組の中で「0学期」を意識して過ごし、進級の準備をしています。今年度最後の学校公開では、そんな子供たちの姿をご覧いただきたいと思います。

さて、6日からはミラノ・コルティナ2026オリンピック・パラリンピック冬季大会が開催されます。出場する選手たちは、4年間あるいはそれ以上の準備を重ね、競技本番に臨みます。どんなに練習を重ねても、本番で満足する結果が出るとは限りません。しかし、できる準備をすべてやってきたという思いが自分を支える自信になるのだろうと思います。そんなアスリートたちの姿に刺激を受けながら、子供たちもこの一年間の成長を糧に、次の学年に自信をもって歩みを進めてもらいたいと願っています。私たち教職員もよりよい田柄小学校の教育を考えながら、来年度への準備を進めてまいりたいと思います。

2月の行事予定

1	日	連合書きぞめ展
2	月	全校朝会(書写・図工表彰のため体育館) 安全指導日
3	火	けやき個人面談(~2/6、9:00~15:30)
4	水	
5	木	新1年生保護者会(1・2年:4時間授業)
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	委員会活動
10	火	社会科見学(4年)
11	水	建国記念の日
12	木	委員会集会(給食委員会)
13	金	もちつき大会準備
14	土	学校公開日(B時程3時間授業) 卒業記念もちつき大会 校内書きぞめ展終
15	日	
16	月	クラブ活動 家庭学習トライ週間始
17	火	
18	水	B時程4時間授業 教育会研究発表会
19	木	体育朝会
20	金	B時程4時間授業 家庭学習トライ週間終
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	ユニセフ集会(代表委員会) たてわり班活動(お別れ会準備)
25	水	
26	木	社会科見学(3年)
27	金	6年生を送る会・お別れ会
28	土	

※2月は予告なしで避難訓練を行います。

■土曜授業・学校公開について

14日(土)は土曜授業・学校公開日となります。2・3時間目が授業公開となります。

■卒業記念もちつき大会について

2月14日(土) 8時50分～ 体育館

今年度も、地域の方々とPTAの皆様、おやじの会の皆様のご協力のもと実施いたします。地域に伝わる「千本づき」を6年生が体験します。6年生のみの参加となります。ついたお餅で「鏡餅」を作ります。6年生の保護者の皆様には事前にお知らせをしておりますので、ご確認ください。



校内書きぞめ展 1/26(月)~2/14(土)

「書きぞめ」には、「その年の健康や成功、字の上達などを願う、心機一転新たなスタートを切る」というような意味が込められているそうです。

1・2年生は硬筆で、3~6年生は毛筆で、書きぞめに取り組みました。お手本の字をよく見て、一生懸命に書き上げた作品が、教室前の廊下に掲示されています。学校公開にお越しの際は、是非ご覧ください。

また、練馬美術館改築工事の関係で、連合書きぞめ展の代表作品を校内に展示しています。保健室前掲示板にも、是非、足をお運びください。

書写担当

3年生 クラブ見学

4年生から始まるクラブ活動に向けて、3年生は、クラブ見学を行いました。運動系や文化系など、さまざまなクラブの活動の様子を順に見て回りました。上級生が仲間と協力しながら生き生きと活動する姿や、自分たちで工夫して取り組む様子に、子供たちは興味津々でした。「早くやってみたい」「これが楽しそう」と話しながら、目を輝かせて見学する姿が印象的でした。今回の見学を通して、学校生活への期待がさらに高まり、来年度につながる貴重な時間となりました。

3年



体育朝会(長縄)

1月の体育朝会は長縄でした。全クラス合計で1500回を越えるという目標を立て、みんなで一生懸命に練習に取り組みました。

子供たち休み時間などを使って、少しでも多く跳べるよう各学級で練習する姿がたくさん見られました。

当日の結果はなんと 2033回！達成！

みんな大喜びで、協力して目標を達成できたことについても嬉しそうにしていました。

体育的行事担当

代表委員会によるユニセフ募金を行います

代表委員会によるユニセフ集会とユニセフ募金の取り組みを行います。2月24日(火)の集会では、代表委員会がユニセフの活動について発表します。

代表委員は、年始から発表の準備を進めてきました。その中で、集められたお金の使われ方やユニセフの支援が必要な子供たちの現状について知り、驚きの声を上げていました。

是非ご家庭で募金を行う意義について話題に出してください、賛同していただけましたらご協力をお願いします。

募金日は 2月25日(水)と26日(木)の2日間です。募金は登校後、教室で担任に渡すようにしてください。

代表委員会担当

保護者会開催のお知らせ

今年度最後の保護者会の日程です。令和8年度の教育活動についても説明いたします。保護者の皆様にはご多用のところかと存じますが、ご参加のほどよろしくお願ひいたします。

3月3日(火) 14:30~ 4・5・6年 保護者会

3月5日(木) 14:30~ 1・2・3年 保護者会
詳細は、あらためてシグフィーで配信いたします。

2月の生活目標

『寒さに負けない体をつくろう』

- ・元気に外遊びをしよう
 - ・手洗い、うがいをしっかりしよう
- ★2月は「ふれあい月間」です。
- 全校でいじめ防止の取組を行います。